

## Bupati Pessel Rusma Yul Anwar, Terima Sertifikat STMB Award

Fernando Yudistira - [PESEL.PUBLIKSUMBAR.COM](http://PESEL.PUBLIKSUMBAR.COM)

Nov 23, 2022 - 18:09



PESSEL-Setelah sehari sebelumnya mendapat penghargaan Open Defecation Free (ODF) atas keberhasilan dalam mencegah masyarakat melakukan Buang Air Besar Sembarangan (BABS) dari Gubernur Sumbar, Mahyeldi, yang penyerahannya dilakukan saat Rapat Kerja Kesehatan Daerah (Rakerkesda) oleh Wagub Audi, Pemkab Pessel kembali menerima penghargaan kesehatan lingkungan (Kesling) dari Kementerian Kesehatan (Kemenkes).

Penghargaan yang diserahkan oleh Direktur Jenderal Pencegahan dan Pengendalian Penyakit (Dirjen P2P) Kemenkes RI, Dr Maxi Rein Rondonuwu, kepada Bupati Pessel, Rusma Yul Anwar, Rabu (23/11/2022) di Discovery Hotel Ancol Jakarta itu, terkait pula dengan keberhasilan Pessel dalam program Sanitasi Total Berbasis Masyarakat (STBM) Award.

Bupati Pessel, Rusma Yul Anwar, usai menerima penghargaan itu menyampaikan ucapan terima kasih kepada masyarakat Pessel dan jajaran Dinas Kesehatan karena telah bekerja keras dalam meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat melalui program STBM.

"Berkat kerja keras dan perjuangan yang panjang itu, maka penghargaan STMB Award yang saya terima ini, saya persembahkan kepada masyarakat Pessel, serta juga tim Dinas Kesehatan yang terus berupaya memberikan semangat dan motivasi kepada masyarakat untuk merubah perilaku bergaya hidup sehat," katanya.

Dijelaskannya bahwa penghargaan yang didapatkan Pessel itu merupakan rangkaian dari acara peringan Hari Kesehatan Nasional (HKN) ke-58.

Penerimaan penghargaan STBM Award itu juga didampingi Sekretaris Dinas Kesehatan Pessel, Intan Novia Fatma,

Sekretaris Dinas Kesehatan Pessel, Intan Novia Fatma, ketika dihubungi menjelaskan bahwa selain menerima penghargaan STBM award, daerah itu juga memperoleh penghargaan kesehatan lingkungan (Kesling) lainnya.

"Diantaranya Sanitarian terbaik, atas nama Yengki Meks Janshet, dari Puskesmas IV Koto Mudiak, kepala desa terbaik atas nama Nasrial, dari Nagari Lubuk Bunta, Kecamatan Silaut, dan natural leader terbaik atas nama Darwanti dari Nagari Koto Rawang, Kecamatan IV Jurai," ungkapnya.

Dia menjelaskan bahwa penerima penghargaan Sanitarian terbaik itu mengikuti acara penyerahan penghargaan itu melalui zoom meeting.

Terkait penghargaan kesehatan lingkungan (Keseling) itu, Bapak Bupati Rusma Yul Anwar, juga memberikan apresiasi yang luar biasa.

"Apresiasi dan terima kasih itu disampaikan kepada semua pihak. Beliau berpesan agar semua lintas sektor terus meningkatkan peran serta dalam pengelolaan kesehatan lingkungan," tutup Intan. (\*\*\*)